

Date of Release: 12.06.2024



**PRESSEMITTEILUNG (English Version, see below)**

## **GREENBOATS gewinnt den Deutschen Award für Nachhaltigkeitsprojekte 2024**

### **Circular Structures belegt den 1. Platz in der Kategorie „Produkt – Mobilität/Logistik“**

*Bremen, 12. Juni 2024* – GREENBOATS wurde gestern für seine neu entwickelte Produktkategorie Circular Structures mit dem Deutschen Award für Nachhaltigkeitsprojekte 2024 ausgezeichnet. Das Unternehmen erreichte den ersten Platz in der Kategorie „Produkt – Mobilität/Logistik“ mit seinen innovativen Leichtbau-Plattenwerkstoffen aus Naturfasern und Bio-Harz.

Friedrich J. Deimann, Gründer und Geschäftsführer der GREENBOATS GmbH, kommentierte: „Wir sind stolz und freuen uns sehr über diese Anerkennung. Circular Structures ist das Ergebnis jahrelanger Forschung und Entwicklung. Unser Ziel ist es, nachhaltige Materialien zu schaffen, die den hohen Anforderungen der Mobilitäts- und Logistikbranche gerecht werden und gleichzeitig einen bedeutenden Beitrag zum Umweltschutz leisten.“

Circular Structures ist eine Pionierarbeit in der Entwicklung von Leichtbaustrukturen aus nachhaltigen Plattenwerkstoffen aus Naturfasern und biobasierten Harzsystemen. Diese Materialien bieten eine umweltfreundliche Alternative zu herkömmlichen Verbundstoffen und sind darauf ausgelegt, wiederverwendet und recycelt zu werden.

„Unsere Vision bei GREENBOATS ist es, die Materialwissenschaft zu revolutionieren und die Kreislaufwirtschaft voranzutreiben. Unser Dank geht an unsere Partner und Förderer, ohne die diese Entwicklung nicht möglich gewesen

wäre. Auch nach 10 Jahren stehen wir noch am Anfang einer langen Reise. Circular Structures steht für eine neue Generation von Materialien, die technisch leistungsfähig und ökologisch nachhaltig sind. Diese Auszeichnung motiviert uns, weiterhin innovative Lösungen zu entwickeln und unsere Branche zu transformieren“, fügte Deimann hinzu.

Der Deutsche Award für Nachhaltigkeitsprojekte zeichnet jährlich die besten Nachhaltigkeitsprojekte in der deutschen Unternehmenslandschaft aus. Unter der Schirmherrschaft der ehemaligen Bundeswirtschaftsministerin Brigitte Zypries wird der Award vom Deutschen Institut für Service-Qualität (DISQ) in Partnerschaft mit dem Nachrichtensender ntv und dem DUP UNTERNEHMER-Magazin verliehen.

---

## **PRESS RELEASE**

### **GREENBOATS Wins the German Award for Sustainability Projects 2024**

#### **Circular Structures Takes First Place in the "Product – Mobility/Logistics" Category**

*Bremen, June 12, 2024* – GREENBOATS was honored yesterday with the German Award for Sustainability Projects 2024 for its newly developed product category, Circular Structures. The company achieved first place in the "Product – Mobility/Logistics" category with its innovative lightweight panel materials made from natural fibers and bio-resin.

Friedrich J. Deimann, founder and CEO of GREENBOATS GmbH, commented: "We are proud and very pleased with this recognition. Circular Structures is the result of years of research and development. Our goal is to create sustainable materials that meet the high demands of the mobility and logistics sectors while making a significant contribution to environmental protection."

Circular Structures is a pioneering effort in developing lightweight structures from sustainable panel materials made from natural fibers and bio-based resin systems. These materials offer an eco-friendly alternative to conventional composites and are designed to be reused and recycled.

"Our vision at GREENBOATS is to revolutionize material science and advance the circular economy. Our thanks go to our partners and supporters, without whom this development would not have been possible. Even after 10 years, we are still at the beginning of a long journey. Circular Structures represents a new generation of materials that are technically efficient and ecologically sustainable. This award motivates us to continue developing innovative solutions and transforming our industry," Deimann added.

The German Award for Sustainability Projects annually honors the best sustainability projects in the German corporate landscape. Under the patronage of former Federal Minister of Economics Brigitte Zypries, the award is presented by the German Institute for Service Quality (DISQ) in partnership with the news channel ntv and the DUP UNTERNEHMER magazine.

[Here](#) you can download approved images/media files for this press release.

Press Contract:

GREENBOATS GmbH  
PR and Communication  
Loris Schimanski  
Hermann-Funk Straße 10  
28309 Bremen  
Tel.: +49 (0) 421 3770 2958  
[marketing@green-boats.com](mailto:marketing@green-boats.com)  
[www.green-boats.com](http://www.green-boats.com)